

tchoukball

GENEVA INDOORS 2016

Communiqué de presse

Genève, le 24 novembre 2016

TCHOUKBALL GENEVA INDOORS 2016

Des matches chauds, chauds, chauds tout un week-end pour une majorité bien ordonnée

LE CHIFFRE: 3. Les semaines restantes avant le coup d'envoi du premier choc au sommet du Tchoukball Geneva Indoors 2016 qui opposera, le jeudi 15 décembre dès 20 h sur le terrain central du Centre sportif du Bois-des-Frères à Châtelaine, les équipes féminines de Suisse, championne d'Europe 2016, et de Taïwan, championne du monde en titre pour le compte de la Coupe des Nations.

LA PHRASE: De Maxime Donzé, coach de l'équipe féminine suisse de 2006 à 2014 en parlant de Taïwan. «Au bénéfice d'une excellente technique, les filles sont expérimentées. Leur efficacité est redoutable car elles ne laissent rien au hasard.»

L'EXPLICATION: De Daniel Buschbeck, le président du Tchoukball Geneva Indoors. «Cet événement a pris une dimension internationale et est devenu incontournable, raison pour laquelle nous tentons de l'améliorer au fil des ans.»

LE CONSEIL: Venez visiter notre site internet, disponible en anglais et français ! News, infos pratiques, photos, vidéos, résultats historiques et programmes des matchs, tout est sur le site du Geneva Indoors ! <http://geneva-indoors.com/fr/>

L'INFO: Des tournois scolaires et juniors se disputeront au Bois-des-Frères, les mercredi 7, samedi 10, dimanche 11 et mercredi 14 décembre en ouverture du TGI 2016.

AVEC LE SOUTIEN DE:

AVEC LE SOUTIEN
DE LA
VILLE DE GENEVE



VERNIER
Une Ville pas Commune

tchoukball
promotion
www.tchoukball.com

LE RE PECT
LA REGION VALENTINE

La Ligue
Romande
SPORT

association
genevoise
de tchoukball

